NON À LA 4 VOIES Poligny-Vallorbe

Un vieux projet de voie rapide Poligny-Vallorbe abandonné à la fin des années 90 a été récemment remis à l'ordre du jour par le conseil départemental pour faciliter l'accès aux stations de ski du Jura. Il redonne ainsi, une fois de plus, la priorité à la croissance économique au détriment de nos conditions de vie.

Raz le bol des grands travaux!

Une voie rapide, c'est toujours plus de terres artificialisées, de voitures, de camions, bref de pollutions et toujours moins de nature, d'animaux et de paysans.

Nos lieux de vie ne sont pas des marchandises et le Haut-Jura n'est pas une station de ski!

Jamais questionné, le développement touristique incessant abîme notre territoire et méprise souvent ses habitants.

Quand progressent la destruction et les profits, c'est notre capacité à vivre sur nos territoires sans les massacrer qui disparaît.



Contact: stop4voies@riseup.net